

Colegio Héroes de Atacama celebró con éxito la Semana de la Educación Artística 2025

Estudiantes destacaron su talento y creatividad en diversas disciplinas, cerrando la semana con un emotivo concurso de artes visuales.

Del 12 al 16 de mayo, el Colegio Héroes de Atacama se sumó a la celebración nacional de la Semana de la Educación Artística (SEA), una iniciativa impulsada por la UNESCO y coordinada en Chile

por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio. Bajo la dirección de la docente Alexia Saavedra Maureira y con la activa participación de estudiantes de enseñanza básica y media, la comunidad educativa vivió una semana repleta de expresión, identidad cultural y creatividad.

Durante los recreos, el patio central del establecimiento se transformó en un espacio para la exhibición artística.

El lunes 12, el ACLE de danza abrió las actividades con una presentación llena de energía y color. El martes 13, la música se hizo presente con un número protagonizado por un estudiante solista y el coro del colegio. El miércoles 14 fue el turno de la poesía, con declamaciones de textos originales escritos por alumnos de quinto básico a segundo medio. La tecnología y la creatividad se unieron el jueves 15 en la exposición del taller de creación y tecnología, y finalmente, el viernes 16, se realizó una muestra de trabajos visuales de segundo ciclo y enseñanza media, que cerró la semana con una gran convocatoria.

Uno de los momentos más esperados fue el Concurso de Artes Visuales "Pintando Nuestra Región", que invitó a los estudiantes a crear obras inspiradas en la flora y fauna, el paisaje urbano o personajes históricos de la región. El certamen se dividió en tres categorías según los niveles educativos, y los ganadores fueron reconocidos por su originalidad, técnica y vínculo con la identidad regional.

Ganadores del concurso de artes visuales 2025:

PRIMER CICLO:

- 1° lugar:**
Thomas Campos Muñoz (1°A)
- 2° lugar:**
Lorenzo Pinto Quiroga (1°A)
- 3° lugar:**
Josefa Cañete Cortés (4°A)



SEGUNDO CICLO:

- 1° lugar:**
Renata Andrade Aspee (6°B)
- 2° lugar:**
Felipe Cortés (6°A)
- 3° lugar:**
Fernanda Osorio (7°A)

ENSEÑANZA MEDIA:

- 1° lugar:**
Isabella Barraza (1°C)
- 2° lugar:**
Emilia Segovia (1°C)
- 3° lugar:**
Celine Camus (1°E)

Cada ganador recibió un diploma de reconocimiento y premios gestionados por la profesora Alexia y el CEAL. Además, se entregó un reconocimiento especial al curso con mayor participación, incentivando el compromiso colectivo con las artes.



¡Feliz 31 Aniversario Plaza Real!

En este día tan especial, en el que celebramos el Trigésimo Primero Aniversario del Cosmocentro Plaza Real, fundado un 6 de junio de 1994, queremos enviarles un cálido saludo y nuestras más sinceras felicitaciones a todos y todas quienes forman parte de esta familia, en especial a funcionarios y trabajadores.

Son treinta y un años de trayectoria, llena de momentos compartidos, crecimiento y servicio a nuestra comunidad.

El compromiso de Plaza Real con la ciudad y su gente es evidente, y estamos orgullosos de ser testigos de su éxito.

Sumamos esfuerzos y voluntades para que este aniversario sea el inicio de muchos años más de prosperidad y alegría.

FAMILIA MASSO - HORMAZÁBAL

COPIAPÓ, 6 DE JUNIO 2025.-